

# VISUMBESORGUNG – OMAN

Wir möchten Sie darüber informieren, dass es für Ihre OMAN-Reise die Möglichkeit gibt, eine elektronische Einreisegenehmigung, ein so genanntes E-Visum zu beantragen. Bei einem Aufenthalt von weniger als 14 Tagen ist unter Einhaltung folgender Voraussetzungen kein Visum vorab notwendig:

- Vorlage von Rückflugticket, Hotelreservierung, einer COVID-19 umfassenden Krankenversicherung sowie Nachweis ausreichender finanzieller Mittel für die Aufenthaltsdauer

Es ist empfehlenswert vorab eine elektronische Einreisegenehmigung zu beantragen (um unter anderem längere Wartezeiten bei der Grenze zu vermeiden). Das E-Visum entspricht einem Visum, es wird jedoch in elektronischer Form ausgestellt, ohne jeglichen Vermerk im Reisepass.

## Anforderungen an die Beantragung eines E-Visums:

- Staatsbürger aus Österreich, Deutschland, Schweiz oder eines anderen akkreditierten Landes
- Gültigkeit des Reisepasses bei Einreise sechs Monate
- 2 freie Seiten im Reisepass
- Nachweis über ausreichend finanzielle Mittel
- Vorlage aller Dokumente / Tickets über eine Bestätigung für die Hin-, Rück oder Weiterreise
- Der Reisende darf kein anderes aktuelles Oman Visum haben
- Das Visum muss für die Einreise nach Oman innerhalb von 30 Tagen nach Ausstellung benutzt werden, das Visum kann frühestens 1 Monat vor Einreise beantragt werden

Falls Sie per Kreuzschiff in den Oman einreisen, bitten wir Sie sich vorab bei der Reederei über gesonderte Einreisebestimmungen zu informieren.

Sollten Sie eine Reise planen mit einem Aufenthalt von mehr als 30 Tagen und/oder mit mehrmaliger Einreise in den Oman, so müssen Sie VORAB ein Visum besorgen, dass durch das Konsulat ausgestellt wird.

Das erforderliche E-Visum oder Visum kann entweder über den Vertragspartner von Eurotours oder in Eigenregie organisiert werden

WICHTIG: Bitte informieren Sie sich rechtzeitig vor Einreise über etwaige Impfvorschriften bei Ihrem Arzt oder dem Tropeninstitut.

## 1. Besorgung durch die Eurotours Vertragspartner

- **In Österreich:** **ÖVKG Visa und Konsular Gesellschaft mbH**  
Telefon: +43 1 361 55 20 60  
Email: [wien@oevkg.at](mailto:wien@oevkg.at)  
FÜR ONLINEBUCHUNGEN Link: <https://oevkg.at/client/eurotours>
- **In Deutschland:** **DVKG – Deutsche Visa und Konsular Gesellschaft mbH**  
Telefon: +49 30 2576 4860  
Email: [berlin@dvkg.de](mailto:berlin@dvkg.de)  
Für ONLINEBUCHUNGEN Link: <https://dvkg.de/client/eurotours>
- **In der Schweiz:** **AVS - All Visum Service GmbH**  
Telefon: +41 31 372 05 75  
Email: [bern@allvisumservice.ch](mailto:bern@allvisumservice.ch)  
Web: <https://www.allvisumservice.ch/de/>

Bemerkung: Bitte geben Sie bei der Visumbuchung immer an, dass Sie Eurotours Kunde sind!!!

Unser Vertragspartner schickt Ihnen gerne alle aktuellen Informationen zu den notwendigen Unterlagen und Gebühren zu.

Sie erreichen unsere Vertragspartner telefonisch oder per E-Mail, werktags, von Montag bis Freitag.

Für die Beantragung des E-Visums benötigen Sie:

Auftragsformular und Ausfüllhilfe

---

✚ Bekommen Sie auf Anfrage bei unseren Partnern

---

Kopie oder Scan der Passangabenseite

---

✚ gut lesbare Farbkopie oder Scan der Identifikationsseite (1. Seite) Ihres Reisepasses

---

✚ Gültigkeit mindestens sechs Monate bei Einreise.

---

1 Foto in EU-Passbildformat im jpeg.Format

Kopie der Flug- und Hotelreservierungsbestätigung

**Wichtig:**

Sollten Sie anstelle eines E-Visums ein Visum benötigen, das durch das Konsulat von Oman ausgestellt wird, kontaktieren Sie bitte unseren Vertragspartner bzgl. der notwendigen Unterlagen sowie Vorgehensweise.

Bitte beachten Sie, dass für Staatsbürger von Drittländern abweichende Bestimmungen und Kosten gelten – bitte erfragen Sie diese rechtzeitig im Vorhinein.

## 2. EIGENSTÄNDIGE BESORGUNG

Sollte das Visum in Eigenregie organisiert werden, informieren Sie sich bitte bei der jeweiligen Vertretung der Botschaft von Oman über weitere Details, Öffnungszeiten und Bearbeitungszeiten.

Bitte beachten Sie:

Reisende müssen die elektronische Einreisegenehmigung mindestens 7 Tage vor der Abreise beantragen.

Wir müssen ausdrücklich festhalten, dass wir für die Erteilung oder Ablehnung eines Einreisevisums keine Verantwortung übernehmen können; die Beurteilung liegt ausschließlich auf Seiten der ausländischen Behörden.

OHNE VISUM KEINE REISE!